



Todo un ejemplo

No es un acortecimiento usual, sino extraordinario, que cinco abogados de un mismo estudio entreguen simultáneamente cuatro libros de los que son autores. Sin embargo, eso es exactamente lo que acaba de ocurrir en Valparaíso con Leslie Tomassello Hart, Leslie Tomassello Weitz, Donald Fox Igualt y Felipe Period, quienes acázan de presentar las obras, todas publicadas por la Editorial Librotectria.

Es ampliamente reconocido el talento forense y académico de quien hizo de cabeza de ese equipo -Leslie Tomassello Hart-, así como lo es también el prestigio de la oficina de abogados que él formó junto con su mujer, Gloria Weitz, también abogado y compañera de夫妇 a quienes se sumó más tarde el hijo de ambos.

Leslie Tomassello Hart es un muy destacado profesor de Derecho Civil y Derecho Marítimo en la Escuela de Derecho de la Universidad de Valparaíso, y no pocas de sus obras anteriores fueron publicadas por Edeval, sello editor de esa misma Escuela, que fue fundado hace ya más de medio siglo.

Però la obra escrita de Tomassello ha discursado también por otros sellos, prestigiando no sólo a su autor, sino a la unidad académica donde estudió y es tenido por uno de sus más calificados docentes e investigadores.

Lo llamativo en este caso es que haya liderado una empresa editorial, como es la publicación simultánea de cuatro libros, involucrando en ellos a jóvenes profesionales que trabajan juntos a él.

Lejos de ser siquiera un taxidermista del Derecho Marítimo, y mucho menos un experto, alcanzo a darme cuenta del valor de las obras antes mencionadas, cuya publicación simultánea por un estudio porteño no puedo dejar de inscribir en el contexto más amplio de un Valparaíso cada vez más pujante y activo en

la producción de bienes culturales de buen nivel.

Valparaíso hacia este mismo tipo de cosas en los siglos XIX e inicios del XX, con una gran y variada actividad editorial.

Fue una ciudad pionera prácticamente en todo, y ahora vuelve a mostrar una energía cultural de la que pueden esperarse cada vez mejores frutos.

Los libros recientemente presentados en un clima de celebración y camaradería prestarán utilidad a un grupo posiblemente reducido de abogados, jueces, profesores y estudiantes de la especialidad, pero brillarán también con luz propia en ese más vasto conjunto

de bienes culturales que llevan el sello del actual Valparaíso.

Tomassello, Hart y Weitz son apellidos extranjeros, y su presencia entre nosotros pone también de manifiesto el valor inapreciable que la inmigración trajo consigo para la diversidad, risqueza y tolerancia de una ciudad cuyo nombre suele ser conocido y evocado en el mundo más que el del propio país al que pertenece.

Circunscritos y todo a una determinada especialidad jurídica, estos libros son un ejemplo más a seguir por quienes comprenden que el valor de Valparaíso no está sólo en la singularidad de su topografía, ni en su arquitectura espontánea, ni en la belleza de su bahía.

Está también en sus personas y en ciertos intangibles que se mueven sin ser vistos por sus calles, pero que de pronto se encienden y hacen un guirnalda que en la par una recompensa y una invitación.



Agustín Squella
Profesor de Filosofía
del Derecho

Todo un ejemplo [artículo] Agustín Squella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Squella, Agustín, 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo un ejemplo [artículo] Agustín Squella. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)